

"K - TODOS LOS PERSONAJES":

DEWA MASAOMI (POR MIYAZAWA TATSUKI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

1 DE FEBRERO DE 2012: DEWA MASAOMI

Incluso otros clanes, sin mencionar a los propios miembros de Homra, sabían a ciencia cierta que Kusanagi Izumo era la columna vertebral del clan Rojo, Homra. Sí, Suoh Mikoto era el rey, con Kusanagi Izumo, y también Totsuka Tatara, siendo sus ejecutivos desde mucho tiempo atrás cuando se fundó Homra, pero fue Kusanagi Izumo quien hizo todo el manejo de su organización y se aseguró de que funcionara sin problemas. Se podría decir que Suoh fue su símbolo, mientras que Totsuka sirvió como algo de lubricante para suavizar el funcionamiento interno.

Especialmente en lo que respecta a su fortaleza, el bar HOMRA, su existencia continua era imposible sin Kusanagi. Kusanagi, que dirigía el bar como cantinero, además del propietario y el gerente de la propiedad, era la persona más indispensable tanto en nombre como en esencia. Aunque Kusanagi Izumo era, de hecho, muy difícil de reemplazar, no había manera de que siempre pudiera estar presente en el bar. Era una persona ocupada, con negocios públicos y asuntos personales, y tenía que salir con relativa frecuencia.

En su ausencia, la mayor parte del tiempo era Dewa Masaomi quien fue designado para ser su suplente. Hubo un buen número de rasgos de carácter que Kusanagi y Dewa compartieron. Ambos eran ingeniosos, podían leer el estado de ánimo y eran lo suficientemente sociables como para tratar a los demás de forma amistosa. En un clan en el que la mayoría de los miembros tendían a ser impulsivos, directos y rápidos para

entrar en acción, había muy pocas personas que podían hacer las cosas de la manera más inteligente.

El atuendo de moda de Dewa, completo con sombrero y gafas, también se sumó a las acciones de Dewa como el bateador emergente de Kusanagi. Incluso llegó a ser algo popular entre la clientela femenina que vio un aumento en los números recientemente. Rápido en la captación y con dedos hábiles, aunque no del todo al nivel de Kusanagi, era un buen barman, que podía servir cócteles bastante sofisticados. Dependiendo de las circunstancias, también se le confiaba que cuidara de Anna.

Pero había algo que Kusanagi nunca le dejaría a Dewa. Y eso era preparar el menú de comida. Si fuera necesario, Kusanagi incluso confiaría sus fondos a Dewa, pero no cocinaría, bajo ninguna circunstancia. Dewa lo sabía y se sintió insatisfecho con el hecho, "Aunque también puedo cocinar bastante decentemente..."

Yata y Kamamoto, al escuchar sus quejas, deciden animarlo, "¡Entonces haznos algo para probar! Si es bueno, hablaremos en serio con Kusanagi-san."

Y así, después de cerrar el bar por la noche, le pidieron a Dewa que cocinara. El plato que debía servir era napolitano. En poco tiempo, se colocaron dos cuencos con florituras delante de Yata y Kamamoto. El arreglo resultó bastante limpio y apetitoso.

"Itadakimasu!" Anticipando la marcha, Yata y Kamamoto tragaron un primer bocado. "¡Agua! ¡Agua!", Gritaron al unísono un momento después, a punto de desvanecerse en agonía.

Por eso, el napolitano resultó increíblemente picante.

"¿Q-qué le pusiste?" Yata salió, jadeando.

"¿Eh? Amasé ají picante en la pasta y cocí tomates hervidos con salsa de Habanero caliente.", respondió Dewa como si no fuera nada.

"¡Como si alguien pudiera comer algo así!" Gritó Yata. "¿Saliste a matar a nuestros clientes o algo así?"

Así es, la razón por la que Kusanagi nunca dejó cocinar para los clientes a Dewa fue el amor extremo de Dewa por la comida picante.

Como nota al margen, debe notarse que el napolitano que Yata y Kamamoto dejaron sin terminar por razones obvias, fue comido por Suoh en lugar del desayuno después de que se despertó al día siguiente. Además, ese súper picante napolitano se incluyó en el menú secreto de HOMRA, y los rumores al respecto se extendieron a través de Internet entre las cosas súper picantes.